

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan, terdapat beberapa hal yang dapat disimpulkan dalam Pembuatan Sistem Point Of Sale untuk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) berbasis web yaitu:

1. Dengan adanya sistem *Point Of Sale* berbasis web, dapat membantu pemilik usaha mengatasi permasalahan dalam proses pencatatan data stok produk, produk masuk, produk keluar, transaksi dan pembuatan laporan sehingga data yang tercatat pada usaha tersebut lebih akurat serta pembuatan laporan dapat dibuat lebih cepat.
2. Dengan adanya sistem *Point Of Sale* berbasis web pada tersebut dapat meningkatkan kinerja kasir dalam hal kegiatan penjualan usaha.
3. Dengan adanya sistem *Point Of Sale* berbasis web ini menjawab kendala dihadapi para pengusaha yaitu sudah ada beberapa aplikasi *Point of Sale* (POS) yang beredar di pasaran yang ditujukan untuk pengguna dari kalangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) namun instalasi aplikasi yang hanya dapat digunakan di smartphone atau tablet, sehingga pengusaha yang tidak memiliki tablet atau smartphone yang ditujukan untuk operasional tidak bisa menggunakan aplikasi tersebut. Sebagai solusi atas permasalahan ini maka diusulkan untuk mengembangkan sebuah aplikasi POS berbasis web, sehingga memungkinkan untuk digunakan pada komputer yang menggunakan berbagai jenis sistem operasi dengan memasang web server lokal, atau bisa juga dengan mengunggah aplikasi pada web hosting sehingga dapat diakses pada web browser melalui jaringan internet.

5.2 Saran

Dalam pengembangan sistem *point of sale* kedepannya diharapkan dapat dikembangkan lagi agar lebih baik. Adapun saran dari penulis untuk sistem ini sebagai berikut, Dari hasil yang diperoleh dari penelitian ini masih yang harus ditambahkan salah satunya adalah sistem mampu memberikan diskon pada setiap transaksi, bisa memiliki potongan pajak, sistem pembayaran online agar memudahkan proses pembayaran dan bisa melakukan transaksi piutang. Penelitian selanjutnya sebaiknya membuat sistem pembayaran secara online ataupun transfer agar pembeli tidak harus datang langsung di toko melainkan dapat melakukan pembayaran dimanapun.

